

Reinhold Hehmann eindrucksvoll für vierte Amtszeit von den Schaafheimer WählerInnen bestätigt

Tolle Stimmung im Löwen und Sängenheim

Am Sonntag, den 14. September 2014 wurde Amtsinhaber Reinhold Hehmann zum vierten Mal eindrucksvoll für das Amt des Bürgermeisters bestätigt. Für Ihn stimmten 89,3 5 aller gültigen Stimmen. Ein Wermutstropfen war eine Wahlbeteiligung von 41 %. Da Reinhold Hehmann als Einziger kandidierte, blieben etliche WählerInnen den Urnen fern. Im Löwen fieberten der CDU Landtagsabgeordnete und Generalsekretär der Hessischen Union Manfred Pentz, die beiden Bürgermeister Carsten Helfmann (Eppertshausen) und Jörg Lautenschläger (Modautal) und Landrat Klaus Peter Schellhaas zusammen mit dem Kandidaten Reinhold Hehmann, dessen Familie und etliche Schaafheimer Gäste nach Wahlergebnissen. Bei der anschließenden Wahlparty im Vereinsheim der Sängervereinigung bei der Evangelischen Kirche kamen auch Großostheimer Gratulanten mit Bürgermeister Herbert Jakob an der Spitze.

Im Löwensaal wurden per Beamer die Ergebnisse eingespielt. Als endlich um 19.14 Uhr das letzte Ergebnis kam, sah man einen glücklichen alten und neuen Bürgermeister Reinhold Hehmann, der bei seiner Wiederwahl mit 89,3 5 belohnt wurde. Das beste Ergebnis kam aus Mosbach, wo 95,7 % für Ihn stimmten. Landrat Schellhaas kommentierte pointiert: „Da werden sogar die Bayern neidisch.“ Er selbst führte sein Ergebnis auch auf seine Hausbesuche zurück.

Vom Löwen ging es in den großen Saal der Sängervereinigung in der Alten Schulgasse. Hier gratulierte die Schaafheimer Union Ihrem erfolgreichen Kandidaten Reinhold Hehmann. Vorsitzender Ralph Pittich dankte Reinhold Hehmann für sein Engagement, den Einsatz und Bürgernähe. Es zeichnete Ihn aus, dass er wie in allen Wahlkämpfen zuvor wieder in den Ortsteilen Hausbesuche machte. Hier begleiteten Ihn natürlich etliche CDU-ler. Es sei für die Schaafheimer CDU ein Ansporn bei der nächsten Kommunalwahl 2016 einen gute Liste und einen engagierten Wahlkampf zu führen, damit Reinhold Hehmann weiter sehr gute Partner für seine Ideen im Gemeinderat hätte.

Reinhold Hehmann dankte der Schaafheimer CDU für die kräftige und tatvolle Unterstützung. Gemeinsam hätte man vieles bewirken können. Ein besonderer Dank galt dem Koalitionspartner Freie Wählergemeinschaft, hier dem Vorsitzenden Otto Dillbahner für die Unterstützung seiner Person. Gemeinsam hätte man seit 1977 sehr vieles für Schaafheim erreichen können.

Unsere Bundestagsabgeordnete Patricia Lips kam gleichfalls vorbei, um dem erfolgreichen Reinhold Hehmann selbst zu gratulieren.

Es kamen noch die Freunde der CSU aus Großostheim. Bürgermeister Herbert Jakob und die Gemeinderäte Stefan Kraus und Thorsten Rollmann gratulierten unserem alten und neuen Bürgermeister Reinhold Hehmann.

Es wurde noch lange im Sängenheim die Wahl und das Ergebnis besprochen.